



# Putra Banyuwangi Juara 3 Tembak Reaksi Di 'Surabaya Shooting Turnamen' Perbakin Jatim

BeritaNasional.ID,

BANYUWANGI – Turnamen menembak yang digelar Perbakin Jatim bekerjasama dengan Pemkot Surabaya, berakhir dengan kemenangan para shooter yang sudah tidak asing namanya di cabang tembak reaksi Indonesia. Kali ini putra banyuwangi juga masuk di kejuaraan Tembak Reaksi.

Kejuaraan Tembak reaksi "Surabaya Shooting Turnamen " beberapa waktu lalu akhirnya membawa putra Blambangan Robby Sulistio Handoko menjadi juara 3 Gread D dalam kelas Production.

Kejuaraan menembak ini diikuti shooter dari berbagai daerah di

tanah air, diantaranya DKI Jakarta, Jawa Barat, Malang, Bali, Semarang, Makasar, Yogyakarta dan shooter tuan rumah.

Para pemenang pun didominasi nama-nama yang sudah tidak asing lagi, seperti di Class Super Senior muncul sebagai pemenang adalah Bambang Trihatmodjo (Jakarta), Yamin Trenggono (Jatim) dan Benny Sutanandika (Jakarta).

Class Overall Division diraih oleh shooter yang sudah memiliki pengalaman internasional Zainal Arif, Anggi Saputra dan Leo Christian Afandi, yang juga Ketua Bidang Tembak Reaksi Perbakin Jatim.

Untuk Class Ladies Production dimenangkan oleh Sukma A, Nidya Iwani Putri dan Ida Oka N.D. Sedangkan Class Ladies Standart diraih oleh Almaas Rosi Nur Amalia, shooter asal Yogyakarta, Netra Sakanti Putri dan Sri Mulyati.

Sementara itu di Grade B Open Division muncul sebagai pemenang Vigor Agung Waluya, Gerry Sutanandika dan William Rusli Kurniawan. Secara keseluruhan, event ini berlangsung sangat meriah, dan rencananya akan dijadikan agenda tetap bagi Perbakin Jatim.

Robby Sukistio Handoko sang juara 3 Gread D dalam kelas Production mengatakan, kendati masih pemula dirinya merasa bangga karena bisa mewakili Perbakin Cabang Banyuwangi dalam event bergengsi tersebut. Robby berharap kedepan bisa lebih baik dan bisa membawa nama harum kota kelahirannya. "Kedepan saya akan berusaha latihan lebih giat lagi agar bisa memenangkan event Tembak Reaksi di Kelas Yunior," lontarnya, Rabu (22/11/17).

Humas Perbakin Cabang Banyuwangi, Erwin Yudianto, SH menanggapi positif atas kemenangan atlit Banyuwangi, Robby Sulistio Handoko. Selaku humas, Erwin sangat berharap adanya kepedulian pemerintah daerah melalui KONI untuk membantu terciptanya lapangan tembak reaksi sehingga Perbakin Cabang Banyuwangi bisa mencetak atlit-atlit muda yang berbakat dan

bisa menjadi tuan rumah even bergengsi.

“Kita berharap KONI dan pemerintah daerah peduli terhadap Cabor menembak karena Banyuwangi banyak atlit-atlit berprestasi dan sering menyumbang piala dalam even-even bergengsi yang diadakan diluar propinsi,” tandasnya.  
(MH.Said)

Caption : Juara 3, Robby Sulistio Handoko bersama Humas Perbakin Cabang Banyuwangi Erwin Yudianto